
MESSAGE 31
17 décembre 2012

Bonjour Pascal, nous t’attendions. Beaucoup de choses à te dire aujourd’hui. Tout 
d’abord le chiffre du jour : 17-12-2012, soit 8-3-5, soit 16, soit 7. Ce jour est donc propice à 
une ouverture spirituelle (chiffre sept). Le seize peut également être interprété sous l’angle 
double du deux et du huit. Le huit est pour toi. En ce jour nous activons donc le huit en toi…

(Je ressens des picotements derrière le dos, entre les omoplates et derrière la tête. Les  
picotements s’intensifient dans la tête, comme si les deux hémisphères étaient en train de se  
relier…)

C’est exactement cela. Le huit (8) s’interprète également sur le plan horizontal : ∞
(Je ressens des frissons me parcourir le corps et j’ai froid.)

Le huit est un chiffre féminin qui relie à l’énergie « Ciel », donc l’Akash ou l’Ether 
magnétique. Le huit représente le symbole et le support de cette relation. C’est à travers le 
support magnétique que les énergies sont transmises et peuvent circuler. Le but pour toi sera 
de pouvoir circuler entre les dimensions, dans la perspective de ce qui vient. Tu pourras alors 
venir vers nous en esprit (ce que tu fais déjà) et en énergie. Ton initiation se poursuivra alors 
de notre côté du voile, de manière consciente. Nous savons que c’est ce que tu voulais. Sois 
attentif à ce qui pourrait t’arriver dans les jours qui viennent. Ne t’inquiète pas cependant. Tu 
ne seras pas seul.

  - Je n’éprouve aucune crainte et vous fais entièrement confiance.

Nous le savons et t’avons d’ailleurs testé, n’est-ce pas ? 

  - D’accord, je comprends maintenant pourquoi j’ai en quelque sorte été « démarché » pour 
changer de guides!

Par ailleurs ce week-end, nous t’avons remis un bâton symbolique, ce message t’ayant été 
transmis au cours d’une vision. Cette transmission du bâton représente une forme 
d’adoubement, pour que tu puisses désormais nous servir de relais, dans la connexion du huit.

  - Je comprends. Je ressens fortement la connexion énergétique au niveau corporel, mais le  
troisième œil peine à s’ouvrir. J’analyse cette difficulté dans le fait que mon mental est  
fortement impliqué dans la connexion. 

C’est normal puisque tu passes par lui pour te connecter en esprit. C’était ton choix pour le 
travail effectué jusqu’ici. L’ouverture du huitième chakra, relié au cœur, aux deuxième et 
quatrième chakras, déclenchera l’ouverture du troisième œil, au centre d’un autre huit que 
représente le « chiasma » optique. Ce sera le couronnement de ton initiation actuelle. Ce sera 
soudain et merveilleux. Un événement assurément à ne pas manquer ! Raison de plus pour ne 
pas le précipiter. Autant le préparer et le célébrer. Les rituels sont importants car ils attestent 



la conscience et la valeur des événements vécus. Laisse-nous faire. Tu seras heureux et 
surpris.

  - Pourquoi êtes-vous si « gentils » avec moi ?

Tu as su garder un cœur d’enfant. Au fond, tu ne t’es jamais réellement identifié aux adultes 
qui t’entouraient ou t’éduquaient, même si tu cherchais à les imiter, à te conformer où à leur 
plaire. Au fond de toi tu as su conserver une flamme d’enfant sur laquelle, en réalité, repose 
tout ton parcours jusqu’ici en cette vie et ta transformation actuelle. N’ai-je pas dit, alors que 
j’étais sur Terre, que « le Royaume des Cieux est pour ceux qui ressemblent aux petits 
enfants ? »1 Un cycle se termine sur la Terre et pour la Terre. Ta vérité te sera bientôt révélée 
et elle parlera d’elle-même, comme pour tous ceux qui se réveilleront. Ce mouvement se 
poursuivra et s’intensifiera dans les jours, les mois et les années qui viennent. Ton tour est 
venu. C’est maintenant. C’était prévu. Nous avions pris ce rendez-vous. Je devais te le dire 
aujourd’hui, en ce mois de décembre qui marque mon anniversaire et le tien. J’ai initié ce 
calendrier en correspondance avec le début de l’ère des Poissons, il y a deux mille ans. Tu es 
né, en cette vie, sous ce même signe. Le moment est venu de passer à  l’ère et à l’heure  du 
Verseau. Ce sera la treizième heure et le franchissement du pont de l’Ascension.

Tu as décrypté le message que j’ai délivré à ton attention samedi.2 Nous pouvons donc le 
reprendre ensemble à l’attention maintenant des lecteurs intéressés. Le premier chiffre : 14, 
représente la réalisation ou la manifestation du 1, soit l’esprit, sur la Terre (4), pour faire 5 
(1+4). La quintessence associée au chiffre 5 traduit cette réalisation, sur le plan physique. A 
l’autre extrémité du code – donc du pont – le même chiffre (14) représente la quintessence 
« Ciel », sur le plan psychique. Le chiffre 11 donne 2, en réduction numérique, pour 
représenter le féminin divin (Saint Esprit). Le chiffre 11 représente donc le « passage » 
ascensionnel, soit la réunification de l’esprit « Ciel » (Père) et de l’esprit « Terre » (Fils) sur le 
pont. Le 1 s’est divisé en 2 dans le sens Ciel / Terre pour représenter la séparation réflexive 
(miroir) de l’esprit dans la matière, soit la conscience. Dans le sens ascensionnel, le chiffre 11 
représente la voie du « retour de l’enfant prodigue » de la Terre vers le Ciel, en passant par un 
pont de nature double et féminine.  En partant de la Terre (4) et de l’incarnation, l’esprit (1) se 
dédouble à nouveau pour renaître à la conscience divine (2) et franchir le pont de l’ascension. 
Le W, vingt-troisième lettre de l’alphabet (donnant 5 en réduction numérique) représente 
l’unification des Volontés Ciel et Terre : « Que ma Volonté soit faite sur la Terre comme au 
Ciel ». Ce message donne la clé de l’ascension, pour « ceux qui ont des oreilles pour 
entendre ».

Un autre message, maintenant à ton attention. L’Ordre des Madeleines va être reconstitué. 
Anna a des choses à vous dire, à l’attention, en particulier, des membres féminins de votre 
groupe et en complément de ce que je m’apprête à te dire. Tu es surpris et je perçois ta 
1 « On amène à Jésus des petits enfants pour qu'il leur impose les mains. Mais les disciples les repoussent.  
Voyant cela, Jésus se fâche : "Laissez les enfants venir à moi!Ne les empêchez pas, car le Royaume de Dieu est  
pour ceux qui leur ressemblent...Celui qui ne reçoit pas le Royaume de Dieu comme un enfant, n'y entre pas !"
Et Jésus bénit les enfants et les embrassa (Marc 10, 13-16). 
« Qui donc est le plus grand dans le Royaume des cieux ? » Alors Jésus appela un petit enfant ; il le plaça au  
milieu d’eux, et il déclara : « Amen, je vous le dis : si vous ne changez pas pour devenir comme les petits  
enfants, vous n’entrerez point dans le Royaume des cieux. Mais celui qui se fera petit comme cet enfant, c’est  
celui-là qui est le plus grand dans le Royaume des cieux. (Saint Matthieu 18, 1-5).

2 En début d’atelier samedi matin, une participante est arrivée en expliquant qu’elle avait été réveillée à deux 
reprises, durant la nuit, par une voix qui la chargeait de transmettre un message « codé » à mon attention :
 14 – 11 – 14 – W.



réaction. J’entends que tu réagis à l’expression « Ordre des Madeleines ». Vas-y, exprime ton 
ressenti à l’attention des lecteurs, j’y reviendrai ensuite…

  - Le temps et le vent de l’histoire ont passé. Tant de choses ont été racontées au sujet des  
Madeleines, de la communauté essénienne, sans compter le tantrisme, l’Egypte et Isis.  Je  
comprends que la réhabilitation du féminin soit nécessaire et qu’un nouvel équilibre doive  
s’instaurer entre les hommes et les femmes de ce monde. Pour autant, est-ce nécessaire de  
restaurer un « ordre ancien » ? Pourquoi, dans ce cas ne pas restaurer l’ordre des Templiers  
ou rebâtir le temple de Salomon ? Par ailleurs, pourquoi un ordre devrait-il être remplacé  
par un autre. Le mot « ordre » n’implique t-il pas une hiérarchie et le maintien de la dualité ? 
Pardon pour cette réponse, j’en conviens, un peu  «  directe » !

Non, au contraire, ta réaction est légitime et tu te fais le porte-parole de nombreuses personnes 
qui réagiront comme tu viens de le faire, à la lecture de ce channel. Ce sujet mériterait de plus 
amples développements, mais je m’en tiendrai aujourd’hui à l’essentiel, dans le cadre de ce 
message. L’ordre naturel doit être restauré. Cette question a déjà été évoquée lors de channels 
précédents.3 L’Ordre des Madeleines constituait une réponse spirituelle aux problèmes de 
l’évolution humaine, il y a deux mille ans. Or les problèmes, sur le fond, restent les mêmes : 
patriarcat ; dictatures économiques, politiques ou religieuses ; hiérarchies fondées sur des 
valeurs subjectives et  souvent contre-nature ; matérialisme forcené ; déséquilibre des rapports 
sociaux ; rigidité des règles ; injustices chroniques, voire endémiques ; violences perpétrées à 
tous les niveaux ; actes de guerre et de barbarie justifiées par les dogmes étatiques ou 
religieux ; etc. Or l’enseignement des esséniens était syncrétique et respectueux de « l’ordre » 
naturel. Il reliait le passé, le présent et l’avenir en une vision dynamique universelle et 
respectueuse de la vie visible et invisible. La communauté essénienne était humble, mais 
puissante ; active, mais non ostentatoire ; elle était respectueuse de la liberté et des choix de 
chacun et veillait à ce que les règles communes soient également respectées. Leur 
enseignement a donné naissance à l’Ordre des Madeleines, dont l’appellation rappelle 
justement la nécessité de réintégrer le féminin « sacré » au « cœur » de vos sociétés et de vos 
modes de fonctionnement. Cette réparation est légitime. Marie Madeleine représente le 
chaînon manquant, non seulement de l’histoire et de la religion chrétienne, mais aussi d’une 
chaîne d’amour qui a été rompue. Nous en reparlerons.

 (La question suivante a été rajoutée au cours de la transcription)

- Puis-je rajouter une question ?

Vas-y, je l’ai entendu et je suis d’accord pour y répondre…

- Marie Madeleine,  Myriam de Tyana et Marie de Magdala représentent-elles la même 
personne ?

Crois-tu seulement qu’elles s’appelaient toutes « Marie » ? Sans trop en dire, ce qui ne serait 
pas utile, je suis cependant d’accord avec toi pour éclaircir ce point dans un souci de 
transparence et de vérité, en complément d’autres sources et sans vouloir interférer avec 
elles. Il est normal que des différences d’interprétations existent, le processus de 
canalisation, pour réel qu’il soit, faisant intervenir l’interprétation du receveur. Cela est 
également vrai pour toi. La sincérité dans la traduction et l’abandon conscient à ce qui est 
transmis par voie de channel, constituent la garantie d’une traduction la plus fidèle possible, 

3 Voir en particulier le Tome 1 / Message 8 concernant les « règles de base ».



dans la limite des mots et des phrases employées. Comme vous le savez, il était d’usage, en 
Galilée, d’ajouter au prénom le lieu d’origine. C’était pourquoi je me faisais reconnaître sous 
le nom de Jéshua « de » Nazareth. Myriam « de » Tyana était originaire de la ville de Tyana, 
en Mésopotamie, de par son père. Sa mère était égyptienne. Myriam de Tyana a donc été 
initiée en Egypte, de « l’Ordre » des grandes prêtresses d’Isis. Les premiers chrétiens l’ont 
« rebaptisée » Myriam de Magdala afin de la rattacher à la Galilée. Faut-il ajouter que « mes 
parents » avaient d’autres « vues » pour moi que d’épouser une « étrangère » ? Nous étions 
tout aussi « humains » que vous. Le temps est venu que vous le compreniez, afin que vous 
aussi, en partant de votre humanité, vous puissiez accomplir ce que nous avons accompli et 
préparé pour vous. Donc et pour conclure sur ce point : Oui, Myriam de Tyana, Myriam de 
Magdalena et Marie Madeleine représentent une seule et même personne : une femme dont 
je fus éperdument amoureux et qui a rendu mon séjour terrestre moins amer. Ce fut une 
« bénédiction » pour moi de l’avoir rencontrée, même si tout cela avait été prévu par ailleurs. 
Je prends le temps de répondre à cette question précise, relative pour moi, si ce n’est la 
réalité de ce que j’ai vécu sur la Terre il y a 2000 ans, et dont le souvenir, sur ce point reste 
intact et positif. C’est pourquoi le nom de Madeleine doit être honoré et réhabilité, en tant 
que symbole du « passage » de l’ego au cœur et comme signe « vivant » de mon 
enseignement d’hier et d’aujourd’hui.

  - Une autre question me vient à l’esprit concernant Marie Madeleine. Je confonds Marie  
de Tyana et Marie de Béthanie. Je ne sais plus du coup laquelle des deux débarqua à 
Saintes-Maries-de-la-Mer, accompagnée de Sarah, encore bébé, dont on dit qu’elle fut  
conçue dans la lumière la nuit de la dernière Cène. Je m’y perds un peu puisqu’on parle des  
Madeleines. N’est-ce pas trop indiscret ou inconvenant de poser une telle question ? 

Tout dépend de l’intention. Te concernant, je n’ai aucun doute sur ta sincérité et ton souci de 
faire valoir la vérité, sans jugement. Cela, d’autant plus que notre discussion et mon message 
porte sur la restauration de l’Ordre des Madeleines. Il y eut effectivement plusieurs 
Madeleines. As-tu remarqué que Saintes-Maries-de-la-Mer s’écrit au pluriel ? D’autres 
channels ont déjà été publiés sur ce sujet. Il n’est pas utile d’y revenir. Je préciserais 
simplement que l’énergie féminine est partie intégrante de l’alchimie ascensionnelle, en soi-
même (voie masculine ou alchimie d’Horus) ou dans la relation (voie féminine ou alchimie 
d’Isis). Tu as pratiqué l’alchimie d’Horus, correspondant en fait au Yoga de la Kundalini. 
Ces deux traditions : celle de l’Inde et celle d’Egypte se réfèrent au serpent, lové à la base de 
la colonne vertébrale, qu’il s’agit d’éveiller par des exercices appropriés. Les trois 
« Maries » se retrouvent également en Egypte, soient Hathor, Isis et Nephtys, en relation 
avec Osiris, pour donner naissance à Horus. La nature de ma mission sur la Terre, il y  deux 
mille ans, exigeait un apport considérable d’énergie. L’énergie féminine fut apportée par les 
Madeleines, représentant l’énergie de la Terre, associée à la Déesse Mère. Il fallait que les 
trois énergies « Terre » soient réunies, en relation avec les trois énergies « Ciel », pour que 
l’union alchimique s’opère dans le « ka » ou corps énergétique. Cette fusion correspond 
également au sceau de Salomon, sur lequel tu as travaillé, en lien avec les planètes et 
constellations du zodiaque, donc au sein de notre famille galactique. L’histoire et la religion 
chrétienne n’auront retenu que la trinité masculine, sans référence à l’énergie féminine. Pour 
ma part je possédais les trois principes « Ciel », comme je m’en suis déjà expliqué, en tant 
qu’être humain, divinisé par l’énergie christique en provenance des sphères de lumière. Pour 
vous, les choses seront différentes parce que l’énergie du Verseau, associée à l’ascension de 
la Terre et de votre système solaire, vous propulsera automatiquement dans un espace de 
quatrième dimension. Votre ADN reçoit les informations codées, associées aux nouvelles 
énergies reçues et transmet les instructions nécessaires à la transformation de vos cellules. 



Le processus sera collectif. Pour ceux qui seront prêts et qui le souhaiteront, l’ascension à 
une dimension supérieure sera possible, impliquant la réunification des aspects séparés de la 
conscience, dispersés dans le temps et les dimensions. C’est cette initiation qui était 
dispensée dans les temples de l’ancienne Egypte et qui se trouvait à la base des 
enseignements de la communauté essénienne, puis dans celle de l’Ordre des Madeleines. 
Vous aurez bientôt besoin de renouer avec ces enseignements et de les mettre en pratique. 
D’où le sens de mon « rappel », comme convenu, en ce jour et en cet espace de temps. Est-
ce plus clair pour toi maintenant ?

  - Merci. Je ne voulais pas être indiscret. J’ai compris et  me sens profondément ému. Alors  
d’accord pour les Madeleines, cet « Ordre » là, tout compte fait, me plaît ! 

Bien, nous nous sommes compris. Je sais qui tu es. Je sais qui je suis et ce qui est prévu pour 
vous. Es-tu prêt à me suivre ?

  - Oui.

Bien, alors poursuivons, car la transcription n’est pas terminée ! Il est donc prévu que l’Ordre 
des Madeleines soit reconstitué, en l’adaptant bien sûr à l’époque et aux objectifs du moment. 
L’enseignement et le travail de la communauté essénienne sera donc reconstitué et poursuivi, 
sur le fond et en pratique. Une communauté  sera recréée. Après un temps de mise en place, 
des activités seront créées afin de subvenir aux besoins de la communauté et pouvoir 
dispenser un enseignement initiatique. Ce sera pour partie ton contrat. Plusieurs personnes et 
groupes de personnes se rejoindront à cet effet. Les personnes et groupes concernés recevront 
les informations en temps opportun. Votre libre arbitre sera respecté, dans le respect des 
convictions et engagements de chacun. Anna vous en dira plus sur le plan pratique, en relation 
avec l’énergie féminine, ce pourquoi vous devez vous réunir prochainement. 

Thierry est concerné. Il assurera le lien entre vous et nous, dans les dimensions. Tu le 
seconderas dans cette tâche. Tu trouveras par ailleurs dans ce travail matière à poursuivre ton 
évolution. Vous poursuivrez ainsi votre collaboration, comme vous le souhaitez. En même 
temps cela libérera partiellement Thierry, relativement à d’autres aspects de sa mission .Ton 
rôle, en lien avec lui, sera double : permettre la transmission et l’élévation. La transmission 
est associée au bâton que tu as reçu. L’élévation est continue et se rapporte à l’ascension 
collective, en cette période de transition qui commence. Une partie sera cachée pour ceux qui 
ne sont pas encore prêts, mais le tout sera transparent pour ceux qui vous rejoindront. Sur le 
fond, vous fonctionnez déjà de cette manière. La phase de transition qui commence exigera 
d’autres moyens et un travail d’une plus grande ampleur. D’autres groupes en phase de 
réactivation vous rejoindront. N’oubliez pas qu’à l’époque où je suis venu sur la Terre, notre 
communauté se trouvait déjà en relation avec d’autres communautés en Egypte, en Inde, en 
Grèce, en Angleterre, en France et ailleurs. L’Ordre des Madeleines retrouvera donc sa place 
parmi les groupes de lumière qui se réactiveront sur toute la planète. Votre communauté 
possédera des ramifications internationales. Voilà qui ne sera pas pour vous déplaire, n’est-ce 
pas ? 

Un déménagement est prévu en ce qui te concerne. Tu resteras en France, en lien avec ta 
famille. Ils te suivront. C’est prévu. La communauté essénienne était familiale et non 
monastique. Les enfants auront leur place. Ils seront initiés. Tes enfants sont appelés à vivre 
en communauté et au fond d’eux-mêmes, c’est ce qu’ils désirent. Tu le sais n’est-ce pas ? Des 
lieux de vie seront créés, comprenant les différents aspects : éducation, santé, travail, 



évolution et même les loisirs. Les compétences et les revenus seront partagés. La technologie 
sera présente. Elle sera même améliorée, dans le respect de l’environnement et des besoins 
réels. Vos technologies actuelles ont été perverties quant à leur usage, mais elles sont valables 
sur le fond, car elles participent au partage et à l’extension de l’information et de la 
communication.  Ceux qui vivront à l’intérieur des nouvelles communautés seront moins 
dépendants de ces technologies. Ils n’en auront pas besoin pour eux-mêmes. Par contre elles 
seront nécessaires pour communiquer avec l’extérieur. C’est sur ce point que les nouvelles 
communautés se différencieront le plus de celles qui existaient au temps de ma venue sur 
Terre, car elles seront plus ouvertes aux personnes de l’extérieur. Celles-ci seront accueillies 
pour bénéficier de votre enseignement ou participer aux activités communes, selon les 
compétences requises et les besoins spécifiques. Il existera donc plusieurs niveaux de 
relations, d’enseignements et de d’activités qui seront définis et mis en place au sein de ces 
nouvelles communautés.

Pour le moment bien sûr, vous n’en êtes pas encore là. Nous vous donnons cette information 
pour répondre à vos attentes et enclencher le processus de conscience. Il vous faudra ensuite 
constituer les communautés de base, les mettre en place et les faire fonctionner. Les 
informations et les moyens vous seront fournis au fur et à mesure de l’avancement du projet et 
de sa mise en place. Les informations délivrées aujourd’hui par ton intermédiaire sont 
destinées à ouvrir vos consciences, dans cette perspective, en particulier pour ceux qui vous 
accompagneront dans cette tâche. Il est temps également pour eux  de commencer à prendre 
conscience de qui ils sont. Leur réactivation est imminente, tout en rappelant que chacun aura 
le choix.

Voilà ce que je gardais pour toi aujourd’hui. Agis en fonction de ce que tu ressens, mais je 
sais que tu as compris. Ton huitième chakra est désormais ouvert. Nous ne l’activerons 
cependant que progressivement, pour ne pas te déstabiliser. Tu es prêt. Cela aussi, nous 
voulions te le dire. Attends-toi à de nombreuses surprises dans les jours à venir. Je suis avec 
toi, comme avec beaucoup d’autres. Je me réjouis de pouvoir, en quelque sorte et par votre 
intermédiaire, reprendre la partie là où nous l’avions laissée, il y a deux mille ans, soit 
l’espace d’une année galactique. Les perspectives sont encourageantes, formidables et le pain 
de la communion est déjà sur la planche, car il y en aura ! Il est temps de vous réunir. Le 
temps est venu de vous préparer.

N’ayez crainte cependant, le Ciel ne vous tombera pas sur la tête ! Les changements 
énergétiques en cours affectent votre sang, donc le vin de la communion. Vous allez 
prochainement communier à la Terre (le pain) et au Ciel (le vin), en ces jours bénis de Noël. 
Ce sera un évènement sacré. Cela ne sera pas le fait de quelques élus. Les symboles 
deviendront réalité et la coupe sera bue par des milliards d’êtres humains qui, sur la Terre et 
avec la Terre, franchiront bientôt le pont de l’ascension. Je suis avec vous de l’autre côté de ce 
pont. Dois-je rappeler que j’ai moi-même contribué à l’édifier ? J’ai emprunté ce pont avant 
vous et pour vous. C’est ce qui est écrit. C’est ce que j’ai fait. C’est ce que vous allez faire. 

Que la paix soit avec vous tous.

Jeshua.

(Fin du channel)


